
 

  

 
 

令和 2 年 11 月 20 日（金），中央公民館において「第 6 回実穀地区公民館整備検討委

員会」を開催しました。 

「実穀小学校跡地利活用」に関する説明会でいただいたご意見等について協議しました。 

 

 

（1）「実穀小学校跡地利活用」に関する説明会時の意見 

 10 月 25 日（日）に開催された「実穀小学校跡地利活用」に関する説明会で，地域の 

方からいただいたご意見について協議・検討いたしました。 

  

 〇部屋の使い方に関すること 

・館内での飲食について協議しました。 

・喫茶等，飲食物の提供は人員の確保や衛生管理の問題があることから，困難だと考

えています。（喫茶には専任の食品衛生責任者が必要です） 

・子育てサロン，子ども食堂等は，各部屋をご利用いただくことで実施できます。 

・自由に使えて交流ができる部屋は，無料のロビーをご利用ください。 

  

  〇設備に関すること 

  ・シャワー室は，倉庫，多目的トイレ，更衣室，印刷室等の優先順位を考えると，ス

ペースの問題があり設置できません。 

  ・工事の中で可能なものはバリアフリーの対応をします。 

  ・エレベーターは，既存の校舎を利活用するため新たに設置しない予定です。 

  ・災害時に情報収集ができるようにテレビを設置する予定です。 
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 〇運営に関すること 

・維持費については，人件費，運営費，維持管理費等で毎年約 2,000 万円強を見込

んでいます。町の一般財源から支出します。 

・施設の利用に係る規制については，他の公民館・ふれあいセンターとの整合性を図

るため，完全に撤廃することはできませんが，可能な限り町民が使いやすい施設に

したいと考えています。 

 〇その他 

  ・工事費：工事費は，設計業務発注前ですが約 3 億 5,000 万円を見込んでいます。 

（2）地域予算要望（地区公民館整備に関するもの） 

  ・大きな鏡がある部屋という要望については，用途が明確でないことや安全上の問題か

ら壁掛け型等の常設はしません。 

    

その他協議事項 

内容 駐輪場・駐車場をどのようにするか 

回答 駐輪場は校舎と体育館の連絡通路付近に設ける予定です。 

駐車場は既存のものを使用してください。体育館横と校舎裏で足りない場合は駐在

所跡地と校庭南西側も利用できます。 

 

内容 校舎と体育館の連絡通路は撤去しますか 

回答 車が通れるようにします。 

連絡通路部分に駐輪場を設けようと考えています。 

 

 第 6 回検討委員会の議事録は，町 HP をご覧ください。

【問い合わせ先】 

阿見町教育委員会生涯学習課 地区公民館整備係 ＴＥＬ:029-888-2526 

（阿見町中央公民館内）※月曜日，祝日は休館日になります 


